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Requerimento nº 28610 
    

MÁRCIO AP. MARTINS – Márcio Veterinário 
 

REQUER INFORMAÇÕES DO PODER 
EXECUTIVO QUANTO A POSSIBILIDADE DE 
CONSTRUÇÃO DE PISTA PARA CAMINHADA 
EM AVENIDAS DE NOSSA CIDADE 
 

É grande o número de pessoas que 
praticam "caminhada" nas Avenidas José Bolfarini, Walter Antonio 
Fontana e Charles Fraga, sendo que estas não possuem calçadas, o 
que está acarretando sérios riscos de acidentes, uma vez que os 
pedestres são obrigados a circularem no meio da vida pública; 

 
Destacamos que já fizemos inúmeras 

reivindicações no sentido de construção de pista para caminhada nas 
vias públicas supramencionadas, o que irá propiciar maior segurança, 
tanto para pedestres como para os motoristas; 

 
Ante o exposto, requeremos à Mesa, 

ouvido o Plenário e atendidas as formalidades regimentais seja 
oficiado ao Dr. Ézio Spera, DD. Prefeito Municipal, solicitando que 
Vossa Excelência, preste a esta Casa de Leis, após consulta a 
Secretaria Municipal de Planejamento, Obras e Serviços Públicos, as 
seguintes informações: 

 
a)- Existe a possibilidade de 

construção de pista de caminhada 
nas Avenidas José Bolfarini, 
Walter Antonio Fontana e Charles 
Fraga? 

b)- Se positivo, qual é a previsão para 
que isso ocorra? 

c)- Se negativo, expor os motivos. 

SALA DAS SESSÕES, em 20 de setembro de 2010. 
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